
EL MUNDO



Todas clases de noticias para todos



Gente a Marso

Una empresa llamada "People on Mars" ha empezado un proyecto de mandar gente a Marso. Ahora están buscando voluntarios de todas etnicidades. Las personas que mandan a Marso tienen que saber que el riesgo es grande que nunca más pueden regresar a la Tierra.

Investigadores de los Estados Unidos han empezado un proyecto en donde buscan voluntarios que quisieran ser los primeros a vivir en Marso. Hasta ahora hay 200 000 voluntarios pero solo van a elegir cuatro personas. Cada segundo año van a mandar dos personas más a el planeta. Las personas son probadas en su salud mental, resistencia, capacidad de adaptación, curiosidad y creatividad. La fuerza física y la profesión no tienen importancia. Antes que los elegidos pueden ir a Marso tienen que entrenar ocho años para el evento.

Cuando las cuatro personas hayan sido mandadas a Marso no hay ningún regreso a la Tierra. Esto porque los cohetes no tienen la capacidad de llevarse lo suficiente de combustible para el viaje de regreso.

- Es lástima que no podemos asegurar un viaje de regreso, pero los que salen elegidos para el viaje a Marso escriben historia, dice Daniel, un investigador de "People on Mars".

Las personas van a vivir en un ecosistema que ha sido transportado de la tierra a Marso. Antes de eso van a mandar unos robots que van a encontrar un lugar adecuado en donde las personas pueden vivir.

- Yo pienso que esto es algo muy importante por nuestra evolución y estuviera muy alegre si pudiera participar, dice Maria, una voluntaria de Italia.

Belinda Alvarez